

Nozeroy hebdo

ÉDITION SPÉCIALE

Le métier préféré d'un élève

Mardi 23 septembre, les 4° du collège Gilbert Cousin de Nozeroy sont allés faire une course d'orientation des métiers à Champagnole avec la CCI (chambre des commerces et de l'industrie).

On interviewe Elyo, élève de 4ème au collège :

<< Alors Elyo quel métier t'a le plus plu ? >>

<< Le métier qui m'a le plus plu est le métier d'ingénieur (dans le camion). C'était intéressant de voir les machines en fonctionnement, les systèmes électroniques des machines, et regarder les écrans des machines qui fabriquaient les bouteilles avec du liquide dedans. Les explications étaient supers. Les machines étaient énormes et le meilleur jeu était celui sur les tablettes, où nous devions fabriquer des pièces en métal en un temps record : j'ai été le plus rapide sans erreurs et avec le plus de points. Les personnes du camion ont dit que nous étions calmes mais surtout que j'étais très fort au niveau de l'informatique !

Le métier m'a plu car j'aime bien tout ce qui est machine, mécanique, et électronique. Plus tard, je voudrais devenir mécanicien >>

Elyo, 4°